Der Frauenverband Courage ruft auf: "Internationaler Frauentag! Am 8. März 2019 raus auf die Straße!"

Weltweit stehen Frauen und Mädchen auf, für ein lebenswertes und gleichberechtigtes Leben. Selbstbewusst für das Recht auf Selbstbestimmung und gegen die Kriminalisierung von Schwangerschaftsabbrüchen. Kämpferisch für höhere Löhne und Wertschätzung der Arbeit wie im öffentlichen Dienst. Umweltbewusst für den Erhalt von Mutter Erde in der FridayForFuture-Bewegung. Mit Verantwortung für die Zukunft gegen Kriegsgefahr und die Rechtsentwicklung vieler Regierungen und bürgerlicher Parteien international. Gegen Gewalt an Frauen, Sexismus und Rassismus. Für die Befreiung der Frau in einer Gesellschaft ohne Ausbeutung und Unterdrückung von Mensch und Natur!

Der 8. März, 1911 von Clara Zetkin ins Leben gerufen, steht seit 108 Jahren als besonderer Tag für die berechtigten Anliegen, Forderungen und Perspektiven der Frauenbewegung. In Puncto Frauenrechte und Gleichstellung wurde viel erreicht – 2019 feiern wir 100 Jahre Frauenwahlrecht! Dank der Novemberrevolution 1919, die bewiesen hat, dass große gesellschaftliche Veränderungen möglich sind – einig und gut organisiert im Kampf um unsere Lebensinteressen!

Die formale rechtliche Gleichstellung bleibt eine Farce, solange die Familien privat für die gesamte Organisation des Alltagslebens, der Kindererziehung und der Pflege verantwortlich sind. Trotz deutlicher Fortschritte ist das überwiegend noch Frauensache.

In vielen Ländern ist die Rechtsentwicklung der Regierungen mit offen frauenfeindlicher Politik verbunden. Die Bundesregierung will uns mit kleineren familien- und frauenpolitischen Zugeständnissen das Gefühl geben, sie kümmere sich bereits nach Kräften um unsere Interessen. An der Zerreißprobe zwischen Beruf, Familie, Haushalt und Kindererziehung ändert aber kein Trostpflaster, keine Frauenquote oder Angela Merkels "Parität überall" etwas.

Für eine lebenswerte Zukunft und die Befreiung der Frau steht der Frauenverband Courage – am 8. März und jeden Tag im ganzen Jahr!

Wir laden unsere Freundinnen, Arbeitskolleginnen, Familien, Nachbarinnen, Frauen und Mädchen auf der Straße oder bei den 8. März-Aktionen ein, den Frauenverband Courage kennenzulernen und sich bei uns zu organisieren.

Dafür steht der Frauenverband Courage mit seinen vier Säulen: couragiert für unsere Lebensund Zukunftsinteressen kämpfen und alles dafür lernen, sich in allen Lebenslagen beraten, hinter die komplizierten Verhältnisse blicken, sich gegenseitig unterstützen, gemeinsam kulturelle Interessen verwirklichen und Freizeit sinnvoll verbringen. "Sich im vollgepackten Frauenleben zu organisieren, ist nicht immer einfach – aber es befreit!"

Der März gehört der Stärkung des Frauenverbands Courage!

Diese Pressemitteilung zum Runterladen